

VIEILLE-TOULOUSE

450 bénévoles remettent un chèque de 2000 € au Samu 31

C'est à l'initiative du docteur Durrieu, président de l'association de l'association UNARéFSSA, que de nombreux bénévoles se sont retrouvés autour d'un buffet de cohésion à l'occasion de la remise d'un chèque de 2 000 euros au Samu 31. Autour de ces associations, plus de 450 bénévoles avaient répondu à l'appel des autorités en participant à la récupération et à la distribution des matériels, mais aussi en participant au dispositif de soins et de dépistage des populations à risque.

Tous ces bénévoles, qui se sont engagés sur plusieurs départements, ont distribué plus de 4 000 masques, 35 000 paires de gants, 7 000 litres de gel hydroalcoolique, 4 500 visières de protection issus de dons citoyens d'entreprises, de laboratoires, de collectivités ou simplement de particuliers. La mobilisation a été remarquable et unanimement reconnue par les autorités. « Ces bénévoles, précise le président, ont aussi transporté ou dirigé des personnels soignants sur les zones particulièrement atteintes (Ile-de-France, Strasbourg, Mulhouse...) ». Pour ceux qui ne pouvaient aller sur le terrain, pour des raisons de fragilité, l'engagement était tout aussi important, en participant au centre d'appels régionaux du Samu 31, en organisant la logistique des matériels ou en fabriquant plus de 3 500 masques alternatifs (les « covimasques de Pyrène »). Chacun apporte sa pierre à l'édifice avec abnégation et humilité. Le président Durrieu indique : « C'est dans cette dynamique que l'UNARéFSSA et l'AOR31



La remise du chèque de 2 000 € au Samu31./ Photo DDM, JLL.

ont organisé ce samedi 4 juillet à Vieille-Toulouse une remise de 1 000 « covimasques de Pyrène » à Mme Rebeschini-Descaire (présidente de l'association « Les amis de l'Onco-pole ») et un chèque de 2 000 € issu de la cagnotte « Merci Samu31 » au professeur Bounes (chef de service du Samu 31). Ces remises, en présence de nombreux bénévoles et des autorités (du Sdis31, du Chu, et de la Préfecture), ont permis de symboliser la poursuite de nos actions citoyennes d'aide aux plus fragiles d'entre nous. Nous rendons ainsi hommage à tous ces grands professionnels qui veillent au quotidien sur la santé de nos familles ».

22. LA DÉPÊCHE DU MIDI • Dimanche 12 juillet 2020.